
Reglamento 2023 

Ruta 091 
 

 

 
Adaptado y validado en Lectura Fácil 

por el Equipo del Servicio de Accesibilidad Cognitiva.  

Asociación APSA 
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KilómetrosSolidariosRuta 091 de Alicante 
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Kilómetro: 1 kilómetro son mil metros. 

Solidario:ser bueno o generoso  

con otras personas que lo necesitan. 

Reglamento:son varias normas  

que hay que seguir  

para que algo funcione bien. 

. 
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Artículo 1 

Nombre 

El 17 de septiembrede 2023 la Comisaría Provincial de Alicante 

celebralaCarrera Solidaria Ruta 091 número 2 de Alicante 

con el permiso del Ayuntamiento de Alicante. 

 

Todos los beneficios de la carreraserán 

para la asociación sin ánimo de lucro APSA. 
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APSA es una Organización No Gubernamental 

que hace actividades dirigidas a mejorar la calidad de vida  

de personas con diferentes capacidades durante toda su vida. 

 

Artículo 2 

Inscripciones 

Las inscripciones se haránpor internet en la página oficial: 

www.ruta091.es 

Cuando te apuntes tienes que elegirla talla de tu camiseta. 

La camiseta no puedes cambiarla después. 

Con la camiseta te darán el dorsal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Manga corta 

 

Niños 

 

4-6 8-10 12-14 

Pecho 37 39 42 

Largo 50 53 57 

 

Manga corta 

 

Unisex 

 

S M L XL XXL 

Pecho 48 51 54 57 60 

Largo 65 68 71 74 76 

http://www.ruta091.es/
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Las personas menores de 18 años que quieran participar 

tienen que presentar laautorizaciónescrita 

de su padre, madre o tutor legal con el DNIdel padre, madre o tutor legal. 

La persona autorizada aceptará las normas de la carrera 

en la categoría que le toque. 

 

La hoja de autorización de la persona menor de 18 añosestá en elAnexo 1 

al final de las hojas del reglamento. 

La autorización se entregará firmadacuando cojamos el dorsal.  

Los organizadores de la carreraaconsejan que los menores de edad 

vayan acompañados siemprede una persona mayor de edad. 

En la categoría de adultos pueden participara partir de los 14 años. 

El plazo para apuntarseterminará el 7 de septiembre de 2023  

a las 11 y 59 de la noche o cuando se alcance el número máximo  

de personas permitido 

que es: 

 1200personas en la categoría de adultos  

 400 personas en la categoría infantil 
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No se aceptarán inscripciones después del 7 de septiembre de 2023.  

El precio de la inscripción será de: 

 12 eurosen la categoría de adultos a partir de 14 años 

 10 euros en la categoría infantil desde los4 a los 13 años 

Hay un dorsal solidario que se llama Dorsal 0. 

El precio del Dorsal 0 será lo que cada persona quiera dar. 

ElDorsal 0 no tiene derecho a participar en la carrera  

ni a la bolsa del corredor  

porqueesuna donación voluntaria. 

 

Como es una carrera solidariano te devuelven el dinero de la inscripción. 

Solo devuelven el dinero cuando la organización suspende la carrera. 

Si la organización cambia la fechade la carrera 

tampoco te devuelven el dinero de la inscripción 

porque la inscripción vale para la nueva fecha de la carrera.  

 

La inscripción te permite recoger la bolsa del corredor yla camiseta 

aunque no puedas participar en la carrera. 

Las inscripciones son personales y nadie te puede sustituir. 
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Los participantes de la categoría de adultos tendránun dorsal con un chip  

que le identifica de manera personal. 

Los menoresde edad que participen llevarán un dorsal sin chip  

ya que son carreras solo para participar. 

 

Artículo 3  

Recoger dorsales y bolsa del corredor 

Para recoger el dorsal debes presentar el Documento Nacional de Identidad 

o DNI.  

Cuandono puedas recoger el dorsal puedes autorizar a otra persona. 

La persona autorizada debe presentar: 

 una fotocopia de tu DNI 

 la hoja de autorización para recoger el dorsal 

 el DNI de la persona autorizada 

 

Para recoger tu dorsal si eres menor de edad 

tienes que presentar una fotocopia del DNIde tu padre,madre o tutor legal 

yla autorización detus padres o tutor legal. 

La autorización está en el Anexo1:  

Autorizaciones participantes R091 menores de edad. 
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Sin la autorizaciónno puedes recoger el dorsal. 

Tampocopuedes participar en la carrera 

y no tedevuelven el dinero de la inscripción. 

 

¿Dónde puedes recoger el dorsal? 

Puedes recoger el dorsal 

enla planta baja del Centro Comercial Plaza Mar 2 

que está en la Avenida Denia sin número. 

Los días para recoger los dorsales son: 

 Viernes 15 de septiembre  

de 10 de la mañana a 2 de la tarde 

 y de 5 de la tarde a 8 de la tarde 

 Sábado 16 de septiembre  

de 10 de la mañana a 2 de la tarde 

y de 5 de la tarde a 8 de la tarde 

 

Los dorsales de la categoría de adulto tienen un chip  

que permite saber el tiempo que ha durado la carrera. 

Con el dorsal se entregará una bolsa para el corredor. 

La bolsa llevará algunos regalos y la camiseta oficial de la carrera. 
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Artículo 4  

Inicio y recorrido 

Recorrido de la categoría adultos: 

 Empieza a las 9 y media de la mañana 

 El tiempo máximo de la duración de la carrera 

será de 1 hora y media 

 La distanciaserá de5 mil metros para andarines 

y 10 mil metros para carrera popular y carrera especial 

 La salida será en la calle Foguerer José Romeu 

 La calle Foguerer José Romeu está al lado del campo de futbol  

del Hércules 

 La llegada será en el Estadio de Atletismo de Alicante Joaquín Villar 

 

Pasará por las siguientes calles y avenidas:  

 Salida en la calleFoguerer José Romeu 

 Calle Teulada 

 Calle Campo de Mirra 

 AvenidaDoctor Jiménez Díaz 

 Calle Isla de Corfú 

 CalleSan Marcelino Champagnat 

 AvenidaVicente Blasco Ibáñez subida 

 Glorieta de la Solidaridad 

 Avenida José Jornet Navarro 
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 Calle Médico Andrés Boldó 

 Plaza del Papa Juan Pablo 2 

 dando 1 vuelta para salir por: 

 CalleMédico Enrique Carratalá 

 Avenida José Jornet Navarro 

 Glorieta de la Solidaridad 

 Avenida Vicente Blasco Ibáñez bajada 

 Avenida Doctor Jiménez Díaz 

 Calle Miraflor 

 Calle Ciudad Real 

 Avenida Doctor Rico 

 Calle Foguerer José Ramón Gilabert Davó 

 y llegada en el Estadio de Atletismo de Alicante Joaquín Villar 

Este recorrido puede cambiar por razones técnicas. 

Se respetará siempre el punto de salida y llegada de la carrera. 

Si hay algún cambio en el recorrido se avisará  

en la página de internet: 

www.ruta091.es 

En la categoría de adultos podrán participar menores de edad 

a partir de los 14 años 

con la autorizacióndel padre, madre o tutor legal. 

La autorización la entregará cuando vaya a recoger los dorsales. 
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Recorrido de la categoría niños: 

 La primera prueba empieza a las 11 y media de la mañana 

 El tiempo máximo de la duración de cada prueba será de 5 minutos. 

Después de los 5 minutos terminará la prueba 

Las distancias de las carreras son las siguientes: 

 menores de 6 años: 100 metros 

 menores de 8 años: 200 metros 

 menores de 12 años: 500 metros 

 menores de 14 años: 800 metros 

La salida y la llegada será en elestadio de Atletismo de Alicante  

Joaquín Villar. 

El recorrido se haráenla pista de atletismo 

del Estadio de Atletismo de Alicante Joaquín Villar. 

 

El recorrido estará cerrado al tráfico  

menos a los vehículos autorizados por la organización 

ya los vehículos sanitarios y de seguridad en caso de emergencia. 
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RECORRIDO 
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Artículo 5 

Cronometraje 

Las carrerasse cronometrarán por medio del chip que está en el dorsal. 

Las carreras infantiles no llevarán el chip en el dorsal. 

Solovaldráeldorsal con el chip queda la organización. 

Es obligatorio llevar el dorsal delante de la camiseta. 

Tiene que estar bien colocado y que se vea en todo momento. 

Habrá un control en la meta y en los primeros 5 kilómetros. 

Todos los corredores deberán pasar por las alfombras de control 

para clasificarse de manera correcta. 

Ni la organización ni la empresa de cronometraje se hacenresponsables 
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de usar mal el chip ode estropearlo. 

Usar mal el chippuede hacer que no se registren bien los datos. 

 

 

 

 

 

Artículo 6 

Eliminaciones 

La organizacióneliminará a los participantes que: 

 No lleven el dorsal de manera correcta 

en todo el recorrido de la carrera 

 No hagan el recorrido señalado por la organización 

 No obedezcan las instrucciones de la organización 

 Tengan un comportamiento antideportivosegún vea la organización 

 No respeten el reglamento 

 Tengan un estado físico malo para realizar la carrera 

 Entren en la meta sin el dorsal 

 No lleven el dorsal original de lacarrera 

 Lleven el dorsal con el chipde otro corredor 

Cronometrar:Contar el tiempo  

que tarda una persona  

en ir de un sitio a otro. 
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Los corredores eliminados no recibirán ningún premio.  

 

 

 

 

 

Artículo 7 

Categorías y premios 

Los premios no se suman y se entregarán a las 12 y media de la mañana. 

¿Qué premios se entregarán? 

Premio especial categoría de adultos  

Premio: 

 Un curso de la Universidad del Running 

cedido por Sergio Berbegal 

Premio especial categoría infantil 

Todos los participantes tendrán el mismo premio. 

Premio: 



Fundación de la Mutualidad de previsión social de la Policía 

Reglamento Kilómetros Solidarios Ruta 091 de Alicante 

 

 

16 
 

In
sc

ri
ta

 e
n

 e
l 

R
eg

is
tr

o
 E

st
at

al
 d

e 
F

u
n
d
ac

io
n
es

, 
N

.º
 d

e 
R

eg
is

tr
o
 2

5
6
8

 -
 C

IF
: 

G
4

2
9

5
9

3
8

7
 

 

Ferrocarril, 18. 4ª Planta. 28045 Madrid | T. +34 91 468 15 55| info@ruta091.es | www.mupol.es | @polimupol 

 Una medalla del evento cedido porMupol 

Premio especial para el club de running 

con más personas inscritas 

El running es un deporte que consiste en correr distancias  

en un tiempo determinado. 

Premio:  

 2 maletas con un jamón y embutido 

de la carnicería La Alacena 

 

Premios marcha popular 5 mil metros 

Puesto 1de las categorías femenina y masculina. 

Premio: 

 Un vale para cambiar por calzado de la marca Pikolinos 

 

Puesto 2de la categoría femenina y masculina. 

Premios: 

 Un vale para cambiar por una tarta de Las tartitas de Julita 

 Un premio de Neumáticos Soledad 

 

Puesto 3de la categoría femenina y masculina. 
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Premio: 

 Un panettone de Raúl Asencio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Premios carrera 5 mil metros 

Puesto 1 de las categorías de las categorías femenina y masculina. 

Premios: 

 Un vale para cambiar por calzado de la marcaPikolinos 

 Un vale para cambiar por una comida para 2 personas 

en el Restaurante Rafaella 

 Un trofeo cedido por Mupol 

 

Puesto 2 de la categoría femenina y masculina. 

Premios: 

 Un premio de Neumáticos soledad 

 Un vale de 50 euros para gastar en El Corte Inglés 
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 Un panettone de Raúl Asencio 

 

Puesto 3 de la categoría femenina y masculina. 

Premios: 

 Un vale para cambiar por una tarta de Las tartitas de julita 

 Un vale de 30 euros para gastar en El Corte Inglés 

 

 

 

 

Premios carrera 10 mil metros 

Puesto 1 de las categorías femenina y masculina. 

Premios: 

 Un vale para cambiar por calzado de la marca Pikolinos 

 Un vale para cambiar por una cena para 2 personas 

en el Restaurante le Sol 

 Un trofeo cedido por Mupol 

 Un vale de 75 euros para gastar en El Corte Inglés 

 

Puesto 2 de la categoría femenina y masculina. 

Premios: 

 Un panettone de Raúl Asencio 
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 Un premio de Neumáticos Soledad 

 Un vale de 50 euros para gastar en El Corte Inglés 

 

Puesto 3 de la categoría femenina y masculina. 

Premios: 

 Un vale para cambiar por una tarta de Las Tartitas de Julita 

 Un vale de 30 euros para gastar en El Corte Inglés 

 Una cesta de productos de peluquería de OH MY CUT 

 

 

Premios carrera 10 mil metros especial fuerzas y cuerpos de seguridad 

más bomberos y fuerzas armadas 

Puesto 1 de las categorías de las categorías femenina y masculina. 

Premios: 

 Un vale para cambiar por 1 noche en el Hotel Meliá Alicante 

en habitación Premium con vistas al mar con alojamiento y desayuno 

 Una mochila de seguridad de la empresa EPI Ilicitana 

 Un trofeo cedido por Mupol 

 Un vale para cambiar por en una cesta de productos  

de Logan Sport 

 

Puesto 2 de la categoría femenina y masculina. 
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Premios: 

 Un panettone de Raúl Asencio 

 Un vale de una comida para 2 personas  

en el Restaurante Pepito Brillo 

 

Puesto 3 de la categoría femenina y masculina. 

 Un vale para cambiar por 1 tarta de Las tartitas de Julita 

 Un vale de 60 euros para gastar en El Corte Inglés 

 

Artículo 8 

Otros servicios 

 Darán fruta y agua al terminar las carreras de: 

o 10kilómetros 

o 5kilómetros 

o andarines 

o infantiles. 

También darán agua en el kilómetro 5 de la carrera de 10 kilómetros 

a la altura de la salida. 

 

 Habrá servicios sanitarios de Cruz Rojadurante todo el recorrido. 

 Habrá servicios de guardarropa en el Estadio de Atletismo de Alicante. 
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 Habrá una zona infantil con vigilancia policial y servicio de monitores  

con tallares Cuentos de Alba y animación infantil 

con laAcademia In situ. 

 También habrá una consumición gratis enRed Padel 

para todas las personas que se apuntaron a la carrera. 

 

 

 

 

Artículo 9 

Derechos de imagen y protección de datos. 

Información de cómo van a usar tus datos personales 

según el Reglamento General de Protección de Datos de las personas. 

 

¿Quién se hace responsable de tus datos personales? 

Tus datos se incluirán en un fichero de la Fundación  

de la Mutualidad de Previsión Social de la Policía  

o Fundación Mupol 

Domicilio social: 

Calle Ferrocarril número 18 Planta 4 
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28045 Madrid 

Correo electrónico: 

ruta091@fundacionmupol.es 

 

¿Para qué usarán tus datos personales? 

 Los datos personales se usarán para participar en la carrera solidaria 

Kilómetros Solidarios Ruta 091 que organiza la Policía Nacional 

y los datos personales se guardarán durante los años necesarios 

para cumplir con lo que diga la ley. 

 

 

¿Para qué darás permiso? 

 Darás permiso para usar tus datos  

y si eres menor de edad necesitarás el permiso 

de tu padre, madre o tutor legal. 

 

¿Quién usará tus datos? 

 Daremos tus datos a la Empresa Evedeport, S.L.  

que se encargará del cronometraje, de los chips del dorsal 

y de la clasificación de los participantes. 

 

¿Cuáles son los derechos que tienes sobre tus datos? 

mailto:ruta091@fundacionmupol.es
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Puedes ejercer tus derechos de: 

 consultar tus datos 

 cambiarlos 

 cancelarlos 

 limitar tus datos 

 pasar a otrostus datos 

 negarte a que usen tus datos en algunas circunstancias. 

En este caso solo se conservarán tus datos  

para cumplir lo que diga la ley. 

 

 

 

Para ejercer los derechos del apartado anterior  

tendrás que dirigirse a la Fundación Mupol. 

Domicilio social en calle Ferrocarril número18 Planta 4 

28045 Madrid 

Correo electrónico: 

info@ruta091.es. 

También informamos que la Agencia Española de Protección de Datos  

es elórgano que protege estos derechos. 

 

¿A qué se compromete Mupol con tus datos? 

mailto:info@ruta091.es
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 Mupol se compromete de acuerdo con el artículo 32  

del Reglamento General de Protección de Datos  

a guardar secreto sobre tus datos personales 

cuando termine tu relación con la Fundación Mupol 

 

Al hacer la inscripción el participante da su permiso 

a la organización y a otras entidades relacionadas con la organización  

para publicar tu nombre, apellidos e imagen en la clasificación de la prueba. 

También puede publicarlos en cualquier medio de comunicación 

internet y redes sociales. 

 

Estas publicaciones pueden hacerse en audios, videos, imágenes  

o cualquier soporte audiovisual. 

Si eres menor de edad y tu padre, madre o tutor legal  

autorizan tu participación  

también permiten que usentu imagen y tus datos personales 

en cualquier medio de comunicación, internet y redes sociales 

ya sea en audios, videos, imágenes o cualquier soporte audiovisual 

 

Artículo 10 
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Responsabilidad. 

Las personas inscritas participan en la carrera bajo su responsabilidad 

y declaran que están en buenas condiciones físicas. 

Los padres, madres o tutores legales que autoricen  

a menores de edad a participar en la carrera  

aceptan toda la responsabilidad y declaran  

que están en buenas condiciones físicas  

para hacer la carrera. 

La organización aconseja a todos los participantes 

que se hagan un reconocimiento médico antes de apuntarsea la carrera. 

El participante, el padre, la madre o el tutor legal 

libera de toda culpa a la organización por los daños físicos o morales 

y por la pérdida o robo de objetos personales  

que los participantes puedan sufrir o causar a otros 

antes, durante y después de la carrera.  

También renuncian a cualquier acción penal o civil  

contra la organización y los colaboradores por estos motivos. 

 

Artículo 11 
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Permisos y seguros 

La organización tiene los permisos necesarios para hacer la carrera. 

También tiene un Seguro de responsabilidad civil y Seguro de accidentes 

con Allianz Compañía de Seguros y Reaseguros SA que cubrirá la carrera. 

Cuando un participante de la carrera tenga un accidente  

deberá ir a la organización  

para que puedan atenderloa través: 

 de los voluntarios 

 del personal acreditado  

 o del servicio oficial de megafonía  

Artículo 12 

Zona Infantil 

 

La zona infantil abrirá de 9 de la mañana a 12 de la mañana 

Los niños deberán estar apuntadosen la web de www.atletismoalicante.es 

para entrar en la zona infantil. 

La Policía Nacional cuidará la zona infantil  

y losmonitores del Club Atletismo Alicante atenderán y organizarán 

la zona infantilen todo momento. 

http://www.atletismoalicante.es/
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Habrá talleres infantiles a cargo de la empresa Los cuentos de Alba 

y animación por parte de la academia In Situ. 

 

Artículo 13 

Disposición final 

 

Las personas inscritas participan en la carrera de manera libre y voluntaria.  

Con la inscripción aceptamos todas las normas del reglamento.  

La organización se reserva el derecho a rechazar cualquier inscripción  

que no acepte las normasdel reglamento. 

Todo loque no diga este reglamento  

se adaptará a lo que decida el Comité Organizador 

y en último lugar a las normas de competición  

de la Real Federación Española de Atletismo 

y de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo. 
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Anexo 1 

Autorizaciones participantes R091 menores de edad 

Yo,don o doña ____________________________________________, 

con fecha de nacimiento ____________________ 

con DNI número ________________ 

expedido en _________________como padre, madre o tutor legal 

de ______________________________________________________ 

autorizo a mi hijo,hija,tuteladoo tutelada.  

y facilito sus datos a continuación 

para participar en la carrera solidaria Ruta 091  

que organiza Policía Nacional el día ___ de ______________  2023 

en __________________________________. 

Datos del menor 

Nombre:  

___________________________________________________ 

Apellidos:                       

___________________________________________________ 
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Fechade nacimiento:            

___________________________________________________ 

DNI mayores de 13 años: 

___________________________________________________ 

 

El participante o la participante sabe  

que debe aceptar las normas de seguridad y de comportamiento  

que le indiquen los representantes de la actividad 

quitándoles toda responsabilidad en caso de cualquier incidencia  

que se produzca por la desobediencia del menor. 

Tambiénacepta cualquier cambio en el programa de la Ruta 091  

que la Organización haga por cualquier motivo.  

 

También autorizo la libre difusióncon fines no comerciales  

a través de cualquier medio de comunicación 

de las imágenes del menor quese hagan durante 

su participaciónen la carrera. 
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Teléfono de localización durante día de la carrera: 

___________________. 

___________________________, ____ de 

___________________________ del 2023. 

 

 

Firma del padre, madre o tutor legal 

 


